

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan berkah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam penulis berikan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia ke zaman dengan ilmu pengetahuan. Skripsi berjudul **“Hubungan Perubahan Rasio Monosit Limfosit dengan Konversi Apus Sputum BTA Setelah Pengobatan Fase Intensif Tuberkulosis Paru Orang Dewasa”** merupakan hasil penelitian yang disusun sebagai tugas akhir dalam masa pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Skripsi ini dapat terwujud tidak lepas dari bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Penulis sampaikan rasa hormat dan penghargaan penulis serta ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH, MH. sebagai Rektor Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada Dr. Yani Triyani, dr., SpPK., M.Kes sebagai pembimbing I dan Heni Muflihah, dr., M.Kes., Ph.D sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, motivasi, waktu, dan tenaga selama proses penentuan judul, proses penelitian, hingga penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Dr. Dadi S.A., dr., MPH selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan dan bimbingan kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan Rumah Sakit Al-Islam Kota Bandung yang telah banyak membantu selama penulis melakukan perizinan dan penelitian.

Terima kasih kepada orang tua tercinta, Papah dan Mamah yang telah menjaga amanah dari Allah SWT untuk senantiasa membesarkan, menjaga, dan mendidik dengan penuh kasih sayang dan cinta disertai tanggung jawab, pengorbanan, dan doa sebagai landasan semua kehidupan.

Terimakasih kepada Kakak dan Adik tersayang atas motivasi dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis agar segera dapat menyelesaikan pendidikan dan penelitian ini.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada:

1. Rekan Sejawat Trochanter 2016 Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah berjuang bersama hingga sampai di titik ini.
2. Inka Apriyani atas semangat dan motivasi yang diberikan, waktu yang selalu diluangkan, dan ilmu yang selalu dibagikan dalam diskusi dengan penulis sehingga penulis yakin dan percaya dapat menyelesaikan pendidikan sarjana kedokteran dengan baik. Terimakasih untuk selalu yakin, percaya, dan mendukung atas semua kemampuan yang penulis miliki.
3. Rekan kehidupan Untung Budi Cahyono, Muhammad Fadhil, Muhammad Iqbal, Muhammad Fadhiil, Rhena Alma, dan Nadya Hasnafi Inra yang bersama-sama dengan penulis menjalani perkuliahan selama ini.

4. Seluruh sahabat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan penulis sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak.

Dengan segala kerendahan hati penulis berharap semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi yang membaca dan membutuhkan serta ilmu pendidikan kedokteran.

Bandung, Januari 2020

Penulis

